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          Данная работа посвящена исследованию эффективности инвестиционного проекта установки автоматизированных водогрейных котлов типа Vitomax-200LW. В ходе выполнения работы решены следующие задачи:
1. Изучение теоретических основ функционирования систем теплоснабжения;
2. Описание предприятия, реализовавшее проект автоматизации и её котельную, систему автоматики котельной.
3. Изучение теоретических основ оценки эффективности инвестиционных проектов на основе научной и методической литературы с учетом энергетической специфики проекта;
4. Описание альтернативного инвестиционного проекта подключения к централизованному теплоснабжению;
5. Разработка алгоритма и расчетной методики для обоснования инвестиционной привлекательности вложения капитала в автоматизацию котельной;
6. Произведение расчетной оценки эффективности проекта автоматизации котельной, определение границ инвестиционной привлекательности.
Исследование проведено на основе данных, предоставленных АО «Концерн «ЦНИИ «Электроприбор». В ходе исследования от организации были получены следующие фактические материалы: технические характеристики оборудования, величина капительных затрат проекта автоматизации и подключения к централизованному теплоснабжению, эксплуатационные издержки котельной за 
2012-2019 гг. Использованные методы исследования: метод чистого дисконтированного потока, аналитический, графический, сравнительный.
В результате проведенного исследования разработана расчетная модель, позволившая спрогнозировать денежный поток проекта вплоть до 2030 г., а также рассчитать чистый дисконтированный доход, внутреннюю норму доходности, индекс доходности. На основании проведенного исследования проект признан эффективным.
        

        
          This work is devoted to the evaluation of the effectiveness of the investment project for the installation of automated hot water boilers of the Vitomax-200LW type. In the course of the work, the following tasks were solved:
1. Studying of the theoretical foundations of the functioning of heat supply systems;
2. Describing of the enterprise that implemented the automation project and its boiler room, boiler plant automatization system.
3. Studying of the theoretical foundations of evaluating the effectiveness of investment projects based on scientific and methodological literature, taking into account the energy specifics of the project;
4. Describing of an alternative investment project for connecting to district heating;
5. Development of an algorithm and calculation methodology to justify the investment attractiveness of investing in boiler house automation;
6. Calculating the effectiveness of the boiler plant automation project, determining the boundaries of investment attractiveness.
The research was conducted on the basis of data provided by JSC Concern Central Research Institute Elektropribor. During the research, the following factual materials were obtained from the organization: technical specifications of the equipment, the amount of capital expenditures of the automation project and connection to the district heating supply, the operating costs of the boiler house for 2012-2019. Used research methods: the method of pure discounted flow, analytical, graphic, comparative.
As a result of the research, a calculation model was developed that made it possible to predict the cash flow of the project up to 2030, as well as calculate the net present value, internal rate of return, and the rate of return. Based on the results, the project was recognized as effective.
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